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GROSSETO. E’ stato approvato all’unanimità lo studio di fattibilità presentato dalle ferrovie alla
Provincia di Grosseto per il cavalcaferrovia a sud di Braccagni. Abbiamo contattato l’assessore alle
infrastrutture Frenando Pianigiani che ci ha spiegato nel dettaglio l’opera.

Assessore, partiamo dal tracciato. Ce lo può spiegare?

“Le ferrovie ci hanno proposto il cavalcaferrovia a sud della stazione di Montepescali con una strada a
dimensione provinciale, dunque di 9,5 metri che partirà dalla vecchia Aurelia a si ricollegherà all’attuale
strada 72 del Bozzone subito al di là del cimitero. In aggiunta verrà anche realizzata una strada al di là
dell’attuale passaggio a livello che collegherà la strada del Bozzone con la strada dei Pupilli e che le
Ferrovie passeranno al Comune di Grosseto (nel comunicato della provincia si dice che collegherà via
dei Garibaldini a via Malenchini in quanto così indicano le ferrovie ndr). Questa permetterà a chi utlizza
l’attuale strada vicinale verso la campagna al di là del passaggio a livello di poter raggiungere le proprie
abitazioni”.

Per i pedoni che debbono raggiungere il cimitero che cosa è previsto?

“Verrà effettuato il sottopasso per pedoni e bicicletta con tanto di discesa per i disabili. Questo diventa
utile per chi volesse raggiungere il cimitero senza utilizzare l’auto”.

Assessore quanto costerà l’opera alla Provincia?

“Nulla sia la strada provinciale che quella che passerà al comune sono realizzate dalle ferrovie. Noi
abbiamo approvato il loro progetto che è quello suggerito dai paesani di Braccagni dopo il ricorso contro
il precedente progetto”.

Come è adesso l’iter?

“La stessa approvazione che abbiamo fatto noi con il consiglio provinciale dovrà arrivare dal consiglio
comunale. Poi ci sarà la progettazione esecutiva e prenderà il via l’iter che condurrà alla realizzazione
dell’opera. Noi ci augriamo che tutto proceda in tempi rapidi”.
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